

WDS

Montero Gómez María Fernanda

Manuel Gallegos Reynaldo

Francisco

Economía de la salud

“Globalización, salud y desarrollo humano”

7° cuatrimestre

3° unidad

Nutrición

"Globalización, salud y desarrollo humano"

Economía de la salud

Sobre globalización se han dado varios conceptos, Joaquín Estefanía la define: La globalización es la principal característica del poscapitalismo. Se trata de un proceso por el que las economías nacionales se integran progresivamente en la economía internacional de modo que su evolución dependerá cada vez más de los mercados internacionales y menos de la política económica de los gobiernos.

3.4 Valoración de los problemas derivados de la globalización y su repercusión en la salud y el desarrollo humano

La globalización será pues, otro hito histórico, tras la caída del socialismo real, y la autoanulación de los paradigmas alternativos al capitalismo.



3.4 Valoración de los problemas derivados de la globalización y su repercusión en la salud y el desarrollo humano

Otros autores:

Proceso de interacción más cercano de las actividades humanas en distintas esferas que incluyen, la política, la social, la económica y la cultural. Se da en 3 dimensiones (Espacial, temporal y cognositiva).



3.4 Valoración de los problemas derivados de la globalización y su repercusión en la salud y el desarrollo humano

Las teorías realistas enfatizan en las relaciones entre gobiernos poderosos, en gran parte mediante canales diplomáticos y la prosecución de los intereses nacionales. Hacía los años setenta



3.4 Valoración de los problemas derivados de la globalización y su repercusión en la salud y el desarrollo humano

La globalización es un proceso que ha venido cambiando la naturaleza de la interacción humana, mediante una amplia gama de esferas, como las económica, política, social, tecnológica y ambiental.



BIBLIOGRAFÍA

Antología UDS (Comitán Chiapas) 2023